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“Cari concittadini,
in questi ultimi mesi siamo tutti molto provati per quanto 
è accaduto e sta accadendo per la pandemia Covid-19, che 
ha colpito il mondo intero, in particolare la nostra regione e 
provincia, e per il percorso di sofferenza che molte persone, molte 
famiglie stanno affrontando, spesso in silenzio, con dignità, 
umiltà e coraggio. Anche la nostra comunità ha avuto i suoi 
morti, 22 vittime fra marzo e aprile: oltre al dolore per la perdita 
di un proprio caro, c’è stata la drammatica esperienza di non 
poter dare conforto alla persona amata con una presenza, una 
cura, una carezza, un addio, senza poterla piangere con parenti 
e amici, senza poterla accompagnare nell’estremo saluto. Credo 
siano ancora negli occhi e nel cuore di tutti le file di camion 
militari che portavano le bare in altre regioni o province, perché 
non c’era più posto, e le colonne di ambulanze con i malati in fila 
per ore davanti al pronto soccorso dei vari ospedali bergamaschi.
Durante i mesi di lock down tutti abbiamo convissuto con la 
paura della malattia, della morte, chiusi in casa, privati della 
libertà, limitati nel soddisfare i nostri bisogni, con i figli a casa da 
gestire, ma convinti della necessità di seguire regole, indossare 
guanti, mascherine, igienizzarci il più possibile e mettere in 

pratica dure rinunce per poter contenere i contagi e tornare il prima possibile a una vita normale.
Questo contesto di isolamento che ci ha costretti a stravolgere e riorganizzare la nostra vita quotidiana , ci ha 
fatto però recuperare le abitudini dello stare insieme in famiglia, dell’accorgersi dell’altro, del vicino di casa, 
del ritrovare il tempo lungo della giornata, di riscoprire alcuni valori appannati dal frenetico ritmo della vita 
moderna. 
Tutto si è fermato: scuole, fabbriche, attività commerciali…tante famiglie hanno dovuto e devono tuttora 
affrontare la difficoltà e le incertezze per il futuro causate dalla crisi economica conseguente a questa pandemia.
A questo proposito il Comune, pur essendo chiuso al pubblico, si è sempre attivato per stare vicino ai cittadini 
che ne hanno avuto bisogno. Non siamo stati molto presenti sui social, ma sempre attivi per risolvere le tante 
questioni pratiche che si sono presentate.
Ringrazio tutti coloro che si sono attivati nella gestione delle varie fasi di questa emergenza: i consiglieri 
comunali, la protezione civile, gli alpini, i giovani volontari e i singoli cittadini che si sono resi disponibili a titolo 
personale.
Ora dobbiamo imparare a convivere con l’emergenza coronavirus facendo tesoro di quello che abbiamo vissuto 
per motivarci a rispettare le regole stabilite (distanziamento, no assembramenti, dispositivi di protezione 
individuali…) che servono a proteggere se stessi e gli altri.
Ci auguriamo che la scienza medica possa trovare al più presto cure valide e vaccini per un ritorno alla normalità.
Con l’augurio che sia una buona estate per tutti!

COSTA DI MEZZATEEDIZIONE N. 2 
GIUGNO 2020

N O T I Z I A R I O  D I  I N F O R M A Z I O N E
D E L L’ A M M I N I S T R A Z I O N E  C O M U N A L E

Edizione dell’Amministrazione Comunale di Costa di Mezzate - Gruppo di Redazione: Fogaroli Luigi, Pezzotta Natalina, Vezzoli ALex.

Il Sindaco
Fogaroli Luigi



2

URBANISTICA E LAVORI PUBBLICI
 
Con il consiglio comunale del 12 dicembre 2019 sono stati presentati alla cittadinanza due grandi 
progetti, che permetteranno di riqualificare aree significative del nostro paese. 

Torre degli Zoppi
È stata comunicata al Consiglio la presa d’atto della Giunta Comunale della cessione, a titolo di 
donazione, da parte dei f.lli Andrea e Monica Ambrosini, della parte superiore della Torre degli 
Zoppi, un simbolo del nostro centro storico risalente all’anno 1250, facente parte del quinto lotto 
del complesso denominato Rasetto, dopo che il Comune era venuto a conoscenza che era stato 
acquistato a seguito di asta giudiziaria. 
Nel mese di dicembre la proprietà ha rifatto il tetto in modo da conservare maggiormente l’edifi-
cio, visto l’avvicinarsi dell’inverno.
La prossima sfida sarà quella di ridare vita a questa struttura, renderla un centro culturale per la 
nostra cittadinanza e luogo di aggregazione e socialità. 

Acquisto area ex campo da calcio
Il consiglio comunale ha deliberato l’acquisto dell’ex campo da calcio inutilizzato da anni ubicato 
in Via Roma, collocato tra la Roggia Borgogna/torrente Zerra di proprietà della Fondazione Asilo 
Gout Ponti e dell’appezzamento di terreno adiacente alla passerella. 
L’atto notarile di passaggio di proprietà è stato effettuato in data 22 dicembre 2019.
Era in programma di utilizzare l’area per la prima volta in occasione del ventennale di Magie al 
Borgo, iniziativa purtroppo rimandata a causa dell’emergenza Covid19. 
Questi sono due atti importanti dell’Amministrazione comunale per la riqualificazione del centro 
storico, in sette mesi di mandato. 

Lavori pubblici e manutenzioni 
Abbiamo richiesto ed ottenuto da REGIONE LOMBARDIA il finanziamento e la realizzazione di un 
intervento sulla sponda sinistra del torrente Zerra in un tratto compreso tra il ponte di via Marconi 
e il ponte romanico di via Roma. L’intervento è finalizzato oltre a mettere in sicurezza la sponda 
anche a migliorare la capacità idraulica di quel tratto con ripercussioni positive in caso di even-
tuali piene. Tale intervento poi risulterà utile anche nella futura riqualificazione dell’adiacente area 
dell’ex campo in sabbia.
La manutenzione del verde è iniziata con la potatura dei tigli dei viali alberati di Viale Italia e via 
S.Giorgio. 
Nel passaggio pedonale di via Molino Gout, proprietà comunale, sono stati sistemati i cipressi 
ed eliminate le essenze arboree ingombranti. Le potature sono state effettuate su indicazioni di 
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un agronomo, per assicurare la correttezza del lavoro svolto. Questo ha portato a tagliare alcuni 
vecchi Aceri alla base, perché il tronco cavo li rendeva pericolosi. Sono stati sostituiti con nuovi 
alberi di altra tipologia. 

Cimitero 
Molta attenzione è stata dedicata al cimitero, la cui corret-
ta gestione è stata una priorità, con il controllo di n. 166 
concessioni che ha portato durante l’emergenza sanitaria 
ad accelerare i tempi per le esumazioni ed estumulazioni 
di salme con concessione cimiteriale scaduta, per le quali 
i congiunti avevano concesso l’intervento. I resti mortali di 
n.53 salme sono stati collocati nel nuovo campo di inuma-
zione creato su indicazioni della commissione cimiteriale 
e successiva approvazione della modifica del piano rego-
latore cimiteriale da parte del consiglio comunale, autoriz-
zata dalla Azienda territoriale sanitaria. I lavori previsti dal 
progetto dovrebbero essere ultimati entro giugno.
A tal proposito, informiamo che nel corso dei due mesi di 
emergenza, ci hanno lasciati, tra Costa e Montello, n. 52 
nostri concittadini: l’amministrazione ha condiviso il dolo-
re delle famiglie anche per le tristi modalità prescritte per 
la sepoltura, alle quali ci si è dovuti attenere.
Un ringraziamento al gruppo Alpini, che si sono occupati della pulizia del camposanto prima della 
riapertura, ed ai volontari che hanno gestito l’affluenza molto corretta dei cittadini tornati a visitare 
i loro cari. 
Nel mese di maggio è stata restaurata, a cura del prof. Emilio Belotti, la vetrata in mosaico raffi-
gurante la Resurrezione di Cristo situata presso la cappella del cimitero, realizzata nell’anno 2000 
bisognosa di intervento di conservazione e pulizia dovuta.

Don Leone Maestroni
IL 20 maggio 2020 è mancato Don Leone Maestroni già arciprete della nostra parrocchia dal 1988 
al 2000.
Lo ricordiamo come persona intelligente, culturalmente preparata, cordiale, molto pratico e 
schietto. Affabile con tutti non mancava la battuta, sia con gli anziani sia con i giovani, anche in 
occasione di incontri conviviali.
Come presidente della Fondazione Asilo Gout Ponti fu l’artefice della costruzione della nuova 
scuola dell’infanzia nell’anno 1994. Incominciò inoltre anche l’opera di recupero del patrimonio 
edilizio di proprietà della Fondazione ed ubicato nel centro storico del paese.
Il Suo legame con la comunità di Costa di Mezzate non si limitò alla sola opera pastorale o alla 
gestione degli Enti di cui era responsabile. È l’autore della copiosa ricerca storiografica sul nostro 
comune composta da tre volumi scritti tra il 1992 ed il 1995: un lavoro ed un regalo preziosissimo 
per la memoria della nostra comunità. La passione culturale con cui svolse questo lavoro, aggiun-
ta alle indimenticabili gite nelle capitali della cultura europea, preparate e relazionate poi con cura 
ai partecipanti, costituiscono un ricordo indelebile.
Anche se lontano dal nostro paese da ormai 20 anni ha sempre mantenuto contatti con alcuni 
parrocchiani. Per coloro che lo hanno direttamente conosciuto la Sua mancanza lascia un vuoto 
ma anche tanti preziosi ricordi.

DIAMO il benvenuto ad Alessandro Manzi che ha preso servizio all’ufficio anagrafe e a 
Bilato Debora, nuovo agente della Polizia locale in forza al comune di Montello, ma che 
opera anche da noi. 
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POLITICHE SOCIALI E SICUREZZA

Covid 19, cosi si chiama, la tragedia che in questi ultimi mesi ha scombussolato le nostre vite ma che ha 
fatto nascere un rinnovato spirito collaborativo e propositivo per creare quei presupposti che hanno reso più 
sopportabile la vita collettiva.
Le due Amministrazioni di Costa di Mezzate e Montello, hanno da subito costituito il COC (Centro Operativo 
Comunale), coadiuvati dalla Polizia Locale e Protezione Civile oltre che dall’Associazione Nazionale Carabinieri.

A tal proposito è stato creato il numero delle Urgenze, che ancora è attivo per dare risposte immediate 
alle domande dei cittadini (1200 sono stati i contatti andati a buon fine). 

Questo Assessorato si è dovuto re-inventare la figura del Volontario Sociale, dodici tra ragazzi e ragazze, 
cosi mi limiterò a chiamarli, ma che potrei indicarli nome per nome e che non finirò mai di ringraziare, che si 
sono prestati anche a rischio della loro salute per la consegna delle spese a domicilio, la distribuzione dei 
volantinaggi per le comunicazioni puntuali ma anche per attività amministrative in occasione per esempio, 
della distribuzione dei Voucher spesa. (350 sono stati gli interventi eseguiti e più di 100 le ore messe a 
disposizione per attività amministrative)

Una nota di merito va alla nostra Polizia Locale, alla Protezione civile e Ass. Carabineri di Calcinate che con 
instancabile senso di appartenenza, hanno contribuito al controllo del territorio, alle consegne dei farmaci, 
bombole dell’ossigeno, mascherine chirurgiche, ritiro farmaci salvavita dagli ospedali e alla consegna degli 
effetti personali di alcuni nostri concittadini che d’urgenza venivano ricoverati (solo nel nostro territorio 
sono state distribuite quasi 5000 mascherine tra lavabili e chirurgiche e altre ne arriveranno, 1300 i 
flaconcini disinfettanti e un numero elevato di consegne sanitarie specialistiche, attività che hanno 
richiesto un grosso impegno logistico e organizzativo).
Siamo riusciti, anche se con non poche difficoltà, a creare e gestire delle attività delicatissime che riguar-
davano prelievi ematici a domicilio per persone in evidente difficoltà sanitaria o per anziani, che per la loro 
condizione anagrafica certamente non potevano uscire. Lo abbiamo fatto grazie a medici e professionisti 
sanitari di Costa di Mezzate, che anche dopo instancabili ore fatte in ospedale, ci hanno donato senza riserve 
il loro prezioso contributo.

È stata istituita la figura a tempo determinato del “Custode Sociale”, nella persona di un giovane 
consigliere comunale che con un’ordinanza del Sindaco ci ha consentito di servire a domicilio e su 
richiesta, i nostri cittadini per tutte le esigenze di carattere burocratico, come servizi bancari di pre-
lievo e deposito agli sportelli e attività postali, come in qualche caso il ritiro di pensioni o il semplice 
pagamento delle bollette.

Per tutta la fase 1 e la fase 2 ci siamo presi cura delle nostre fragilità, come anziani soli e famiglie in difficoltà 
economica. Un vero e proprio servizio telefonico e presenza operativa sul campo dei nostri volontari, gestito 
senza risparmio da due giovani consiglieri e dall’Assistente Sociale.
Il servizio telefonico si è occupato dello stato di salute generale e dei bisogni di prima necessità, come le 
prenotazioni della spesa a domicilio, il coordinamento con la Bottega della domiciliarità ed i pasti consegnati 
puntualmente nelle case, fino ad una vera e propria assistenza domiciliare (480 telefonate eseguite a ca-
denza regolare e più di 230 ore di servizio attivo sulle persone a domicilio).

Nel mese di Aprile siamo stati impegnati con il bando Buoni spesa, che ha portato a sviluppare e gestire circa 
85 domande, di cui solo 63 sono state raggiunte dal contributo (l’importo del bando era ad esaurimento). 
Sono state aperte nel merito cinque convenzioni di gestione con i vicini punti vendita alimentari confinanti per 
territorio, per consentire ai nostri cittadini una più larga scelta di acquisto.

Grazie alla viva collaborazione dei nostri Alpini con i pacchi alimentari della colonna mobile Protezione Civile 



5

ANA, alla Caritas Parrocchiale, con il coordinamento di due consiglieri abbiamo creato una spesa solidale.
La distribuzione sta andando avanti con cadenza regolare e sino ad esaurimento degli approvvigionamenti 
per tutti quei nuclei famigliari che in questo periodo sono più in sofferenza. A oggi sono 300 le consegne 
fatte tra i pacchi e borsette alimentari, un gran lavoro di ritiro, confezionamento e distribuzione. 

Tante sono le figure imprenditoriali, civili e associative e semplici persone che in questo periodo ci sono state 
vicino dando il loro contributo, come donazioni economiche al nostro ambito distrettuale che tanto ci aiuta 
e ci supporta, donazioni materiali ed alimentari come latte, farine e prodotti energetici oltre che disinfettanti.

Abbiamo pensato anche al sostegno dei bambini fragili, aprendo al servizio di didattica a distanza con gli 
stessi educatori che avevano a scuola , per poter ridare, un po’ di normalità e di aiuto alle loro famiglie.
A tutti i bambini 0/6 anni, con un’iniziativa congiunta intercomunale, sono stati consegnati ovetti di Pa-
squa, un momento sereno in un periodo travagliato!! (circa 360 sono state le consegne ad opera sempre 
di volontari e protezione civile).

Siamo stati attenti ad ogni bando regionale, che in qualche modo potesse essere utile ai nostri cittadini, 
come il bando per i contributi mutuo casa ed E-learning, contributi a persone separate e divorziate, fino ai 
contributi per morosità incolpevole.

Ad aprile abbiamo riattivato il servizio di trasporto persone fragili (dichiaratamene non positive al Covid), 
presso le vicine strutture ospedaliere, per potersi sottoporre a cure di dialisi, esami del sangue o semplici 
visite specialistiche oltre che per ritiro esami.
Questo è un servizio che riteniamo utile e da sviluppare a favore di tutte quelle persone con difficoltà ogget-
tive e soggettive, che diversamente sarebbero costrette a ricorrere a mezzi alternativi, sopportando talvolta 
costi anche proibitivi. Sono stati circa 40 fino a oggi i trasporti eseguiti gratuitamente grazie a due 
volontari preziosissimi, che speriamo possano continuare in futuro. Invitiamo le persone che vogliono 
mettersi a disposizione a prendere contatto con l’assessorato ai servizi sociali.

Nel mese di gennaio abbiamo preso la decisone di ridare proseguo al progetto Sprar, ora Siproimi, per l’ac-
coglienza a tempo determinato dei rifugiati politici e a costo zero per le casse comunali!
Attualmente il progetto intercomunale di cui Capofila è il Comune di Bagnatica e come satelliti i rispettivi 
comuni di Costa e Montello, durerà sino a Gennaio 2021. Ospita un nucleo famigliare completo ed adeguata-
mente inserito sia in ambito lavorativo che in ambito scolastico e cinque ragazzi di nazionalità diverse tra loro, 
ma accumunati dallo stesso desiderio di potersi rifare una vita e che stanno frequentando corsi scolastici 
per l’apprendimento della lingua e di tirocinio al lavoro. Per questo abbiamo, in parallelo al progetto stesso, 
aperto un rapporto di collaborazione attiva con gli ospiti presenti sul nostro territorio. Il patto sociale che 
abbiamo voluto, è impostato su servizi di volontariato rivolto alle piccole manutenzioni del nostro territorio, 
come l’asporto delle erbacce che crescono sui marciapiedi e lo svuotamento dei cestini, coordinato con la 
ditta di manutenzione del nostro comune.
Si sono dimostrati molto volenterosi, puntali e ordinati oltre che educati e rispettosi e per tanto meritevoli di 
considerazione da parte della cittadinanza.

SETTORE SICUREZZA

È stata firmata una convenzione con una società che si occupa di ripristini stradali post incidente, che a se-
guito di sinistro e senza addebiti per le casse del Comune e quindi per i cittadini, interviene per ripristinare lo 
status quo sulle sedi stradali e sulle segnaletiche orizzontali e verticali. Questo servizio è dedicato anche a 
tutti quei cittadini che a causa di un sinistro stradale, vengono coinvolti per danni materiali alle proprie per-
tinenze e che senza costi aggiuntivi e previo accordo privato con la ditta a noi convenzionata possono farsi 
ripristinare il danno subito.

L’Assessore alle Politiche Sociali e di Sicurezza, Finotto Rino.
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RIFIUTI 

Le novità introdotte quest’anno con la sostituzione del sacco nero e la nuova programmazione 
della raccolta dell’organico hanno avuto un riscontro positivo nell’utenza e ad oggi non si riscon-
trano particolari criticità. Per quanto riguarda la piazzola ecologica con il comune di Montello ab-
biamo iniziato ad esaminare alcuni interventi con gli obiettivi di migliorare il servizio e rendere più 
efficiente la gestione per contenere i continui aumenti che lo smaltimento dei rifiuti ingombranti e 
altri hanno registrato in questi mesi. Rinnoviamo l’invito a rispettare le modalità di raccolta e con-
ferimento dei rifiuti che oltre che un impagabile vantaggio ambientale generano anche dei minori 
costi di smaltimento.

In tema di tariffa rifiuti segnaliamo che per via dell’emergenza COVID abbiamo deciso di spostare 
nell’ultimo quadrimestre le scadenze e di applicare una riduzione in corso di definizione alle atti-
vità economiche.

SCUOLA E CULTURA 

SCUOLA
GIORNATA DELLA MEMORIA.
Sabato 1 febbraio, in occasione della Giornata della Memoria, i ragazzi della secondaria di 1° 
hanno assistito e partecipato a una narrazione teatrale a cura de “Il teatro del Vento”, offerto dal 
comitato genitori della scuola secondaria. Lo spettacolo è stato messo in scena nell’anfiteatro 
della scuola primaria.

CORSO DI NUOTO.
Mercoledì 5 febbraio è iniziato il corso di nuoto organizzato dal co-
mitato genitori e dall’amministrazione comunale, nella piscina di Cal-
cinate, in orario extra scolastico. Tale corso si è potuto organizzare 
grazie anche alla collaborazione dell’istituto comprensivo di Bagnati-
ca che l’ha inserito nel piano delle sue attività. Purtroppo, l’emergen-
za sanitaria Covid19 ha permesso di effettuare solo tre lezioni per i 
18 ragazzi che avevano aderito all’iniziativa. La quota delle lezioni 
non usufruite è stata rimborsata alle famiglie interessate.

EDUCAZIONE ALLA CITTADINANZA.
Lunedì 17 febbraio il sindaco e l’assessore all’istruzione hanno tenu-
to una lezione di educazione alla cittadinanza con le classi quinte: i 
ragazzi si sono dimostrati coinvolti e partecipativi. 

PIANTUMAZIONE QUERCIA.
Sempre a febbraio ,alla fine della settimana di “Stop 
and go” avente come tema l’importanza degli alberi 
nella vita del pianeta, i ragazzi della secondaria con i re-
lativi insegnanti e i rappresentanti dell’amministrazione 
comunale nella persona del sindaco e alcuni consiglieri 
hanno messo a dimora una quercia nel prato contiguo 
al cimitero. 
La quercia è un albero di lunga vita che simboleggia 
forza, longevità, resistenza e pace. Che porti bene! 
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BIBLIOTECA.
In biblioteca, fino alla chiusura per lock down sono proseguiti, come ormai da anni, i laboratori di lettu-
ra/prestito libri con la scuola primaria e dell’infanzia, per favorire l’interesse per la lettura e la frequen-
tazione della biblioteca stessa. È da sempre un momento entusiasmante per i bambini!

PURTROPPO DALLA FINE DI FEBBRAIO LE LEZIONI SCOLASTICHE E OGNI PROGETTO IN 
ATTO PREVISTO DAL PIANO DI DIRITTO ALLO STUDIO SONO STATI INTERROTTI.
SIAMO CONSAPEVOLI DEI DISAG IE DELLE DIFFICOLTA’ CREATI ALLE FAMIGLIE.
CI AUGURIAMO DI TORNARE ALLA NORMALITÀ DAL PROSSIMO ANNO SCOLASTICO.

CULTURA

LETTURE IN BIBLIOTECA. 
Alla fine del corso di narrazione promosso dal-
la biblioteca e dall’assessorato alla cultura si 
sono tenuti tre momenti di letture animate nel-
le biblioteche di Seriate, Bagnatica e Costa di 
Mezzate, gestite dai corsisti stessi. Le letture 
animate, Giovannino Perdigiorno e Alice Ca-
scherina, sono state tratte dai testi di Gianni 
Rodari, per omaggiare il grande scrittore per 
bambini nel centenario della sua nascita. La 
partecipazione è stata significativa e i bambini 
interessati.

CORSO ANTEAS UNIVERSITÀ.
Il corso, organizzato da Anteas in collaborazio-
ne con i comuni di Bagnatica, Costa di Mezza-
te, Montello e Brusaporto, è iniziato il 5 febbra-
io e avrebbe dovuto proseguire fino all’8 aprile. 
Purtroppo ha dovuto interrompersi dopo sole 
tre lezioni per la chiusura di tutte le attività cau-
sa Covid 19. 

GIORNATA DELLA MEMORIA.
Il 27 gennaio, in occasione della giornata del-
la Memoria, all’auditorium di piazza 25 aprile, 
si è tenuta una toccante narrazione scenica di 
Gabriele Laterza dal titolo “Il cielo era muto”. 
In tanti hanno assistito con apprezzamento ed 
emozione. 

GIORNATA DEL RICORDO:
Sempre all’auditorium comunale il giorno 10 
febbraio il nostro concittadino Andrea Signo-
relli ha tenuto una serata sui morti delle foibe, 
con il supporto di audiovisivi. Complimenti per 
l’impegno e la competenza. La partecipazione 
è stata buona e interessata.
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CERIMONIA PER 90°ANNIVERSARIO DELLA MORTE DELLA NOBILDONNA CAMILLA GOUT 
PONTI.
Il 22 febbraio, sul piazzale antistante il comune si è svolta la benedizione, da parte di don Giorgio, 
dei cedri piantumati per l’evento con la scopertura della targa dedicata, alla presenza dell’ammi-
nistrazione comunale, rappresentanti dell’associazione Beneficiari Fondazione Gout Ponti e dei 
cittadini che hanno voluto partecipare.
La cerimonia è proseguita a Gazzaniga con la celebrazione di una messa nel mausoleo della no-
bildonna stessa.

TUTTI GLI EVENTI PROGRAMMATI DOPO IL 24 FEBBRAIO SONO STATI SOSPESI PER 
LOCK DOWN DA COVID 19.

Famiglie in contatto
Durante il lockdown abbiamo 
creato un indirizzo email, Fa-
miglie in Contatto, invitando le 
famiglie a condividere momenti 
di vita in casa, con l’obiettivo di 
creare una memoria storica,rac-
contando e documentando 
questa fase così drammatica. 
Iniziata la Fase 2, che ci ha per-
messo di uscire, abbiamo ade-
guato l’iniziativa alla nuova si-
tuazione, invitando le persone a 
raccontarci il paese e le sue col-
line, attraverso delle foto, che 
potranno essere utilizzate per il 
calendario comunale 2021. 

COMUNICAZIONE 

L’emergenza Coronavirus ha dimostrato quanto sia importante avere dei canali di comunicazione 
con i cittadini, diretti e puntuali. 
Per questo motivo abbiamo di recente attivato la nostra newsletter. 
Per iscriversi basta andare sul sito del comune www.comune.costadimezzate.bg.it, scendere in 
fondo alla pagina home e selezionare “Iscriviti alla newsletter”. 
Vi basterà inserire la vostra e-mail, accettare l’informativa sulla privacy e avrete completato 
l’iscrizione. 
La newsletter arriverà direttamente al vostro indirizzo e-mail ogni giovedì, alle ore 20:00. 
Invitiamo inoltre i cittadini a scaricare la app Comune Facile (disponibile sia su AppStore per chi ha 
iPhone che su Play Store per chi ha un telefono Android), con la quale potrete ricevere le notifiche 
e avere un accesso a portata di mano alle notizie e alle informazioni principali del vostro comune. 
Una risorsa che il sito web già offre è lo Sportello Telematico, con il quale i cittadini possono 
compilare e presentare le pratiche online, direttamente da casa. Nel breve periodo implementeremo 
anche la possibilità di effettuare pagamenti online utilizzando questo portale. 
Ricordiamo che già da quest’anno, la nuova iscrizione e la conferma dell’iscrizione al servizio 
della mensa scolastica si effettuerà utilizzando lo Sportello Telematico. 
Continueremo a tenere costantemente aggiornato il sito web, la pagina Facebook e i display 
informativi. 


